## AMLO exhibe que ya estaba "planchado" el proceso de opositores

Consideró vergonzoso que *Alito* haya presionado a Beatriz Paredes para que declinara en favor de Gálvez

## EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

"¡Cómo creen que voy a perder la apuesta!", señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador al aludir al proceso de la oposición para elegir a su candidata para 2024. "Eso ya está planchado", remató ayer en su mañanera. A la par, calificó como "vergonzoso" que hace unos días el propio líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, tratara de obligar a su correligionaria Beatriz Paredes a declinar en favor de la panista Xóchitl Gálvez.

Esto se dio horas antes que la dirigencia tricolor anunciara su respaldo a la panista como candidata única, luego que el Frente Amplio por México diera a conocer que fue ella la ganadora de la encuesta, que representaba 50 por ciento del proceso a falta de una votación este domingo.

Por la mañana, desde Palacio Nacional, el mandatario federal, presumió que desde hace dos meses él mismo adelantó que la senadora panista –a quien no mencionó por su nombre–sería designada la abanderada del "bloque opositor" para competir en los comicios de 2024.

El jefe del Ejecutivo ironizó con el proceso de la oposición. "El asunto se está poniendo interesante porque están todos pidiendo que la señora (Paredes) decline, no quieren ningún riesgo, es que ahí hicieron compromisos. ¿Cómo van a ir a decirle a los mandamás que no salió (Gálvez)? No, no me equivoco, los conozco muy bien, son muy burdos, mucho, mucho, mucho muy burdos, son predecibles, o sea, a leguas se les identifica y se les ve".

Agregó: "Imagínense lo vergonzoso que un presidente de un partido le diga a una dirigente de ese mismo partido 'Ni modo, no saliste'; o como decía don Adolfo Ruiz Cortines: 'Ni modo, perdimos'". Sin embargo, aseguró, dentro del mismo tricolor hay otros actores que pidieron a la senadora Paredes no abandonar la contienda: "¡Beatriz aguanta, el pueblo se levanta'!, comentó entre risas.

El jefe del Ejecutivo aseguró que no puede quedarse callado ante este intento por parte del "bloque conservador" de engañar a la gente.

Criticó que sea el empresario Claudio X. González el que conduzca el proceso de designación del candidato opositor, pues no tiene la formación en el "noble oficio" de la política. "¿Cómo le van a dar la conducción de un proceso político a quien no tiene conocimiento? Esto no es de gerentes y vaya que le ayudan todos, y lo que resulta ridículo lo convierten en una virtud".

Agregó que conductores de diversos espacios noticiosos en radio y televisión expresan en sus comentarios hasta sorpresa y reconocimiento al hablar de un proceso del Frente Amplio "bien conducido, ejemplar" o dan la razón de que el resto de los aspirantes deben renunciar.

Sin dar nombres, se refirió a las afirmaciones de Gálvez de que el mandatario está actuando para que el candidato a la Presidencia de Movimiento Ciudadano sea el gobernador de Nuevo León, Samuel García. "Dice alguien ahí: 'No, es que Andrés Manuel quiere poner al candidato'. No, qué me va a importar a mí, son libres".

Lo que no acepta, subrayó, es que desde el sector opositor "se esté chantajeando, se esté amenazando, golpeando, si no se aceptan las reglas del juego mafioso. Si ya la mafia decidió arriba, todos tienen



que alinearse, y yo soy un rebelde, eso no se lo acepto a nadie, ni modo que me quede callado si me estoy dando cuenta. Y no me importa quién quede (como abanderada). Sí dije quién iba a quedar del bloque conservador porque pues ¡cómo voy a permitir que engañen a la gente! Entonces, ¿el Presidente está de florero y, aunque esté viendo que hay toda una estrategia engañosa, mentirosa, falsa, se tiene que callar? No, vamos a ejercer nuestra libertad todos y vamos a expresarnos".